

Hilfe im südindischen Urwald



Zu einem einwöchigen Hilfseinsatz in Indien bricht eine Gruppe des Vereins „Hilfe für Adimali“ am Samstag auf. Vorsitzender Sebastian Karthikapallil (l.) begleitet die Hörgeräteakustikmeister Uwe und Christian Heckhuis, die HNO-Fachärztin Dr. Hatice Gül-El Sharif (Reine) sowie deren Ehemann und Physiotherapeut Imad El-Sharif in die südindische Region. Als Aufgabe haben sie sich gestellt, bedürftige Kinder in Urwalddörfern mit Hörgeräten zu versorgen. Die Geräte sind von Herstellern und den Filialen von „Heckhuis gutes Hören“ gespendet worden, denen Karthikapallil für ihre Unterstützung dankt.

RN-Foto Paulitschke